
 
 
 
 
 

              Compte rendu réunion de fonctionnement de l'ASDV 
                                  du mercredi 12 juillet 2023 
 
 
Étaient présent : Julien S, Claude B, Michel B, Christian M, Pierre B, Philippe L, Bernard G, 
Aline P, Oliviènne, Élie L, Alain D, Brigitte F . 
 
 
 
Ordre du jour : 
 
 
 

1) Dégâts de l'orage 
2) Rencontre avec Mr Vrillaud Sébastien 
3) Rencontre avec la présidente des Francas du Gers 
4) Fabrication des bancs 
5) Entretien du parc aux moutons 
6) Casse croûte du samedi matin 
7) Proposition de la mise en exposition d'un banc à Imagine 
8) Subvention du Conseil Départemental 

 
 
 

1) Dégâts de l'orage : 
 
 
Sur la toiture du hangar arrière il y a des éverites qui sont abîmées. 
Un mail d'information a été envoyé à la direction de l’hôpital. 
Mr Arquillère est venu pour constater les dégâts et prévoir les réparations. 
Un peuplier qui est tombé à la mare à cistudes. 
 
Un peuplier au parc des chevaux, une branche de frêne à proximité du parc des chevaux, un arbre 
fruitier arracher dans le verger en bordure de la route de Pessan. 
Un saule qui est tombé sur la clôture du parc à chevaux. 
 
Reste la partie haute : Aller voir notamment la partie boisée. 
 
Une personne est susceptible de venir  effectuer le bûcheronnage des arbres tombés. 
Il lui sera demandé une contribution sous la forme qui lui conviendra le mieux. 
 
 
 
 
 
 



2) Rencontre avec Mr Vrillaud Sébastien : 
 
 
Étaient présent : Brigitte, Aline, Alain, Christian, Claude et Michel. 
 
Mr Vrillaud Sébastien Responsable du Service des transitions énergétiques et citoyennes et de la 
biodiversité de la Mairie d 'Auch. 
On lui a présenté l'association depuis le début jusqu'à aujourd'hui. 
La rencontre a pour objet d’évoquer des partenariats et des collaborations pour la fabrication de 
mobilier en bois pour les Jardins partagés situés la rue Rhin et Danube et  deux jardinières en bois 
pour l'école Condorcet. 
Mr Vrillaud a été très intéressé par l'association en général et notamment pour la fabrication des 
mobiliers en bois et des activités organisés sur les sentiers. 
 
 
 
 

3) Rencontre avec la présidente des Francas du Gers : 
 
 
Mme la Présidente  a souhaité rencontrer les membres de l'association afin qu'il lui présente 
l'association de façon à évoquer d'éventuels partenariats. 
Serait présent : Aline, Brigitte, Alain, Audric et Michel. 
 
 
 

4) Fabrication des bancs : 
 
 
Suite à la journée de l'inauguration, 2 personnes se sont manifestés pour acheter 3 bancs. 
Nous avons lancé la fabrication de 4 bancs. 
 
En remplacement d'une ponceuse à bande qui nous a été prêtée, nous allons en acheter une pour 
l'association. 
 
 

5) Entretien du parc aux moutons : 
 
Préparer pour déplacer la bergerie pour la situer au niveau des noisetiers et mettre la cuve à eau. 
 
 
Passer la 3 roues sur la partie qui n'est pas parquée pour ne pas se laisser envahir par le ronces. 
Prévoir d'augmenter le nombre de brebis. 
 
 
 
 

6) Casse croûte du samedi matin : 
 
 
On fera un casse croûte matinal avec du pain, du pâté, du fromage, charcuteries et boissons. 
 



 
 

7) Proposition de la mise en exposition d'un banc à Imagine : 
 
 
Il est évoqué de demander à Philippe une collaboration avec Imagine qui consisterait à mettre en 
exposition un banc dans le magasin. 
 
 

8) Subvention du Conseil Départemental : 
 
 
Suite à notre rencontre avec les conseillers départementaux, ces derniers ont alloué une subvention 
de 150 euros à l'ASDV qui a été versée ce mois ci. 
 
 
 
 
 
 
                                                                                                         Les secrétaires : 
 
                                                                                                      Julien S, Claude B. 
 
 
 
 

 
 
 
 


